



Ignacio Eróstegui Rodríguez

Socio

Bilbao

Rodríguez Arias, 15

ignacio.erostegui@garrigues.com

48008 Bilbao (España)

Abogado colegiado nº 5032

Tel: +34 94 470 06 99

I. Colegio de Abogados de Vizcaya

Fax: +34 94 444 79 98

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Ignacio Eróstegui es socio del departamento de Derecho Mercantil de Garrigues donde ejerce su actividad con más de 30 años de experiencia en las áreas de Fusiones, Adquisiciones y Reorganizaciones (M&A), Contratación Mercantil y Derecho Societario siendo un reconocido experto en esas materias.

Experiencia

Dentro de su extensa experiencia, ha intervenido en numerosas transacciones tanto nacionales como internacionales, coordinando equipos multidisciplinares financieros y legales en la concepción, diseño, due diligence y ejecución de este tipo de operaciones, incluyendo la financiación de las mismas y la concepción legal de inversiones y proyectos. Ha participado en múltiples procesos de inversión en España para clientes extranjeros, al tiempo que desarrolla de forma activa el liderazgo y asesoramiento jurídico completo de compañías españolas en el extranjero, particularmente atendiendo aspectos legales relativos a contratación, inversión, joint venture, adquisición o desinversión en sociedades o negocios exteriores. Dentro de esos procesos destaca su dilatada experiencia en asesoramiento a clientes de los sectores industriales como automoción, aeronáutica, servicios, energía y distribución, incluyendo el asesoramiento a fondos de inversión y family offices en transacciones y base recurrente.

Como asesor jurídico recurrente de distintos grupos empresariales, es secretario del consejo de administración y letrado asesor de compañías nacionales, empresas familiares y multinacionales, habiendo participado en numerosos órganos de administración a lo largo de su carrera, alcanzando su responsabilidad a la dirección y gestión de los asuntos legales generales de muchas de ellas en lo relativo a las relaciones de accionistas, órganos, gobierno corporativo y compliance, derecho societario y contratación general, destacando su capacitación para la resolución de conflictos societarios, transición generacional así como procesos contenciosos. Ha sido designado "observer" en órganos de administración de filiales extranjeras para distintos clientes, así como para filiales españolas de grupos multinacionales, incluyendo la representación de inversores cualificados en distintos negocios.

En su actividad pro bono participa como letrado asesor de organizaciones sin ánimo de lucro, siendo secretario de determinadas Fundaciones vinculadas a la inserción social e innovación educativa y habiendo contribuido a lo largo de su carrera a la puesta en marcha y asesoramiento de proyectos de impacto social y

transformación educativa para entidades globales líderes en su ámbitos de actuación.

Formación académica

Licenciado en Derecho por la Universidad de Deusto.

Actividad docente

Ha sido profesor del Master de Asesoría Jurídica de la Universidad de Deusto y del Centro de Estudios Garrigues, siendo en la actualidad miembro del Tribunal del Master de aquella universidad y participando regularmente en sus actividades docentes y las de Deusto Business School. También colabora con la Universidad de Cantabria en distintos masteres oficiales, programas de compliance y de capacitación de directivos. Asimismo, es colaborador y ponente habitual en diferentes cursos organizados por entidades como APD, Cebek, Cámaras de Comercio, Colegio de Economistas, etc, habiendo publicado distintas colaboraciones sobre temas mercantiles en publicaciones diversas. Desempeña el cargo de secretario del patronato del Innovation Hub Europe del Instituto Tecnológico Monterrey.

Pertenencia a instituciones

Es miembro del colegio de abogados de Vizcaya.

Reconocimientos

Desde hace años es reconocido anualmente por la publicación estadounidense The Best Lawyers (Spain edition), habiendo sido incluido regularmente en sus ediciones dentro de las categorías de Corporate / Mergers & Acquisitions, Banking & Finance y Trade Law, incluyendo la designación en 2025 como "Lawyer of the year 2025" en la última categoría.

Publicaciones

Numerosos artículos y publicaciones, entre los que destacan los publicados tanto en prensa nacional como local.